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                                                            ACTA DIRECTIVA AUVE 

 

Inicio 14: 00 hs por plataforma Zoom  

                   Participantes 

     Asunción Nueva Comisión 

   Presidente saliente – Diego Ormaechea 

      Presidente entrante – Guillermo Cancela 

Jorge Carluccio, Andrea Carluccio, Elisa Michelini, Rita Rocca, Andrea Salvagno, Elbio Pereyra, Gabriel 

Gomez, Juan Ormaechea, Vivian Lataste, Lizabeth Noguerira 

 

      - Dra. Vivian Lataste informa sobre resultado electoral 

     - Dra Rocca lee acta en donde sobre 62 votos emitidos, se escrutan 56 para la lista 1911, 4 en blanco y 2 

anulados. 

    -  Dra Lataste hace hincapié en que el sistema online para las elecciones funciono bien y que piensa que 

debe haber sido de las elecciones con mayor cantidad de sufragantes. Que la gente participó  siendo muy 

positiva esa gran participación electoral. 

Hubo mucho trabajo de la Comisión electoral enviando emails, mensajes al grupo de whatsapp a todos los 

socios que resulto en esa gran respuesta de los socios que apoyo con la votación el trabajo de la directiva 

saliente. 

- Dr. Pereyra marca que habiendo participado en casi todas las elecciones, la última había sido la 

más numerosa con 51 votos. La votación online ayudo y el esfuerzo y colaboración encomiable de 

la Comision Electoral, de Vivian. L y Lizabeth N.  quienes agradece.  

- Vivian hace saber que los socios son 84 una lista medular y 104 en una lista expandida por lo que 

el % serian 62 en 84 o si lo quieren tomar también puede ser 62 en 104. La diferencia se debe a 

que los 84 son los que figuran en la SMVU mientras que el resto son socios que pertenecen a 

centros zonales del interior pero que la SMVU no da la lista, solo comunica quien está al día con la 

SMVU. 

- Dra. Elisa M plantea la necesidad de una campaña para asociarse a AUVE y el problema de que la 

SMVU no pasa datos de socios. 

- Dra Rocca plantea cerrar tema e ir por objetivos 

- Dr Diego Ormachea felicita por el % de votación y agradece el apoyo a la Directiva saliente, ya 

que era una lista única. 

Plantea que para cumplir los objetivos hay que involucrar a mas gente,  mas jóvenes y que no hay excusas, 

hay que trabajar para lograr los objetivos. 
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- Dra Andrea C plantea salir a buscar colegas que no son socios de la SMVU, a estudiantes y además 

buscar sponsors. Si hay algún impedimento en el tema sponsors? 

- Dra Rocca, responde que no hay ningún impedimento.  

- Dra Elisa M se pregunta si puede ser que haya colegas que no sean socios de la SMVU? 

- Dr. Coubrough felicita a Comisión directiva y al nuevo Presidente. Acota que el 50% de los 

colegas no es socio de SMVU 

- Dr. Diego O.  Plantea el desafío que fue hacer la página web y conseguir sponsors. Que los 

congresos salen en base a sponsors. 

- Andrea Salvagno Plantea que el tema de hablar con los socios tiene que ser mano a mano , en 

privado, que es muy difícil que los socios funcione la comunicación global, en el grupo, funciona 

si en privado. 

- Dr. Gabriel  G plantea la contratación de un Community Manager que se encargue del tema de 

comunicación con los socios actuales y futuros ya que para los veterinarios es muy complicado 

andar haciéndolo 

- Dra. Rita  R cuenta su experiencia con Alapile con el fin de alinear la comunicación de en redes y 

marketing  en donde contrataron a la hermana de una colega, que se dedica a llevarle todo en 

forma muy profesional. Pero para eso debería de nombrarse a dos responsables de parte de la 

Directiva además de conseguir 3 o 4 sponsors que paguen los honorarios de esos trabajos 

comunicacionales. 

  Para el tema del pago, es importante para los sponsors, que la AUVE le facture, porque dichas facturas le 

sirve a las empresas que hacen la sponsorizacion. 

- Dra. Andrea C plantea que cada uno consiga un sponsor. 

- Dra. Rita vuelve a plantear que es importante que exista un vínculo del community manager con 

alguien de directiva para que vayan aprobando cada uno de los temas 

Siendo las 15 horas se retira Dr. Diego Ormaechea debía a otra reunión agendada en representación de la 

AUVE. Deja en claro que estaba agendado con anterioridad pero que ya ha comunicado a los diferentes 

grupos e instituciones que a partir de la fecha deja el cargo de Presidente de AUVE al Dr. Cancela. 

Comenta que el tema de un funcionario a cargo de la comunicación, la AUVE tiene una  experiencia que 

costó mucho pagar. 

Y refuerza el concepto de que no hay excusas para trabajar. 

- Dr. Gabriel Gomez insiste en realizar un Congreso OnLine , la mejor excusa para conseguir los 

sponsors y para involucrar más gente además plantea realzar foros técnicos donde los colegas 

puedan evacuar consultas 

- Dra. Vivian L cometa que para evitar problemas con funcionarios, la community manager tiene 

que ser unipersonales y hay que tener dinero para pagarle por lo que los sponsors son importantes 

- Dr. Cancela agradece a Lizzie el enorme trabajo de la parte Contable que para los veterinarios no 

es fácil. Es un trabajo voluntario el de tesorería que nos cuesta mucho y que A. Carluccio y 

Federico Camaño van a llevar de ahora en más toda esta parte con el apoyo de Dra. Lizabeth 

Noguerira 

-  Dr. J Carluccio piensa que cada uno debe poner el cargo a disposición del Presidente para que este 

pueda formar los grupos, ratificacando o nombrando a nuevos integrantes. 

- Dr. Guillermo C responde que cree que deberían de seguir como vienen y si hay algún grupo que no 

funciona, entonces resolver. 



 

DIRECTIVA AUVE 20 DE MAYO 2021 
 

- Dr. Gabriel  G hace hincapié que el Dr. Cancela es quien debe llevar la batuta siendo quine lleva el 

dominio de toda la parte ejecutiva. Ser ejecutivo! 

- Dr. Guillermo  C. resume en que las prioridad seria:  

- Regularizar la parte contable 

- Llamar a referentes y plantear los grupos de trabajo 

- Plantear objetivos 

- Vehiculizar todas esas ideas en las diferentes áreas de trabajo 

- Dr. Jorge  C. acota que hay que armar un grupo eventos 

- Dr. Charles  C consulta sobre si no existe un Contador que pueda llevar tema contable a lo que el 

Presidente responde en forma afirmativa. 

Además plantea la necesidad de armar un grupo que se dedique a la Comunicación, marketing y contacto 

con el Community Manager 

- Dra. Lizabeth Noguerira agradece  a todos y reafirma que es muy importante hacer el cambio de 

cuenta a AUVE  de forma tal que se puedan ir haciendo controles o pequeñas auditorias. 

- Dra. Andrea  S reafirma la importancia de ingresar estudiantes 

-  Dr. Charles  C comenta sobre la existencia con pagos diferenciales de socios jubilados, activos y 

estudiantes en la AAEP. 

Siendo las 15:30 Rita R.  resume la reunión en:   

- Regularización formal de AUVE , incluso ante el MEC 

- Organizar Lista Socios y necesidad de cambio de estatutos 

- Reunión Directiva próxima 

Guillermo fija la próxima reunión para el dia miércoles 2 de junio a las 13 horas 

Siendo 15:35 se cierra la reunión 

 

 

 


